

1.6.2022

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

gestern haben wir nach dem Versand des Corona-Updates noch eine wichtige Information erhalten, deshalb ist dieses Mal die Pause seit dem jüngsten Corona-Update nur sehr kurz. Es gibt keinen besonderen Handlungsbedarf für Sie, die Information wollen wir Ihnen aber nicht vorenthalten.

Für alle Schulen – Neuerliche Verlängerung der Freistellungsmöglichkeit für Personen mit einem COVID-19-Risiko-Attest

Die Freistellungsmöglichkeit ist noch einmal verlängert worden, und zwar bis zum Ablauf des **30. Juni 2022**.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor